

宮内小だより

<http://www.hatsukaichi-edu.jp/miyauchi-e/>

No. 5

令和 6年 7月 19日
廿日市市立宮内小学校

明日から夏休みです

今日で1学期は終了です。保護者の皆様におかれましては、今学期も本校の教育活動にご理解ご協力、ご支援をいただきましてまことにありがとうございました。明日からはいよいよ夏休みが始まります。各担任から渡されたあゆみを見ながら、家でも学校生活について振り返ってみてください。「なりたい自分にむかって一歩でも半歩でも進むことができたかな。」「『わかったこと、できたこと、がんばったこと、よかったこと』はあったかな。」「次はこんなことを目標にしてみようかな。」など振り返りも含めて、つぎのめあてについてもお話ししてみてください。「〇〇に挑戦してみよう。」とか「これを毎日続けよう。」など、一つでもいいので、計画を立てて取り組めるといいですね。長い休みでないとできないことや、自分の好きなこと、興味のあることに取り組むよい機会です。ぜひ、ご家庭で対話をし、計画をたててチャレンジしてみてください。



いよいよ明日から約1ヶ月に及ぶ夏休みが始まります。子ども達にとって楽しみであり、普段出来ない体験ができる貴重な休みでもあります。生活リズムを保ちながら、健康で楽しい毎日を過ごしてほしいと願っています。そして、8月27日(火)の登校日には、再び元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています。

公益社団法人 日本ユニセフ協会

ユニセフ学校募金委員会より感謝状が届きました

宮内小学校より集まった募金1,762円を送りました。募金はユニセフ本部に送られ、世界150以上の国と地域でさまざまな活動に役立てられるそうです。



学校評価アンケート ありがとうございます

7月8日(月)～12日(金)に実施した「学校教育充実に向けた保護者アンケート(1学期)」のご協力ありがとうございました。結果については、9月にお知らせします。



宮内小学校ホームページ「宮内小日記」随時更新中です。子ども達の日々の様子をアップしています。ぜひご覧ください。

宮内小ホームページ URL <http://hatsukaichi-edu.jp/miyauchi-e/>

裏面に、夏休み・9月の主な予定、夏季休業中の緊急連絡についてのお知らせがあります。